

TARO DE VIGO - Lunes, 28/2/94

Selecciones gallegas de cross

G. REYES/VIGO

La Federación Gallega ha designado ya sus equipos representativos para los Campeonatos nacionales de cross, individuales y por autonomías, que el próximo domingo tendrán lugar en Zarauz.

Hombres promesa-senior: Carlos Adán, Carlos de la Torre, Alejandro Gómez y Miguel Nieto, del New Balance; Juan C. Rodríguez, del Pabellón; Daniel Aguilar, del Lucus; Luis Martínez, del Trega; Jesús Piñeiro, del Narón; Daniel y Elisardo de la Torre, de la S. Gimnástica y Joaquín Costa, Fausto Hernánz, Oscar Fernández y Manuel Gendra, del Celta.

Junior hombres: Alberto Alvarez, del Lucus; Carlos Vázquez, del Ría Ferrol; David Posada y Pablo Domínguez, del Mercantil; José García y José Ramallo, de la Gimnástica; José Calvar, Miguel Mayán y Miguel Iglesias, del San Miguel de Oya.

Mujeres promesa-senior: Estela Estévez, Diana Montes y Julia Vaquero, del New Balance; Soledad Castro, del Comesaña; Carolina Graña y Rocio Vicente, del Celta; María Abel, del Lucus; Rocio Iglesias y Beatriz Reimondez, del San Miguel; Rosana Nieto, de la Gimnástica y Sonia Teijeiro, del Pabellón.

Mujeres junior: Diana Asensio, del Adas; Patricia Feijoó, Sonia Prado y Patricia Sarmiento, de la Gimnástica; María Jesús Gestido, del Celta; Rocio Rodríguez, del Ría Ferrol; Paula Rodríguez, del Amigos Larga Distancia; Paula Román y Nuria Guadarrama, del San Miguel de Oya.

Adviértase que no están seleccionados unos cuantos atletas de San Miguel y New Balance que pertenecen a otras federaciones territoriales, donde residen, cuyo pabellón defenderán en estos campeonatos, como disponen los reglamentos.